

謹賀新年

市議会だより

市庁舎から望む朝日

○ 主な内容

各会派新年の抱負	2
議会日誌	5

No.187

平成22年1月1日

年頭のごあいさつ



市議会議長

辰見 登



市議会副議長

中内 清孝

新年あけましておめでとうございます。

市民の皆様には、平成22年の新春をお健やかに
お迎えのことと、心からお慶び申し上げます。

さて、地方自治体を取り巻く環境は、昨年も
大変厳しい状況ではありましたが、本市におき
ましては、子育て支援などの福祉施策の推進や
市民活動の拠点整備など、将来を見据えた諸施
策が着実に進展いたしましたことは、市民の皆
様の温かいご理解とご協力の賜と厚くお礼を申
しあげます。

市議会といたしましても、地方分権が進展し
つつある中で、地方行政の置かれている状況と
議会の果たすべき役割を十二分に認識し、市民
の立場に立って、さまざまな行政課題に全力で
取り組んでまいれる所存であります。

市民の皆様には、本年も変わらぬご理解とご
協力をお願い申し上げますとともに、幸多き年
になりますよう心から祈念いたしまして、年頭
のごあいさついたします。

市議会
だより